

Editorial

Nueva Unidad de Oncología Infantil

María Victoria Vanegas M. MD^a

“Subdirectora Médica, Hospital Infantil Universitario de San José, Bogotá DC, Colombia.”

La humanización de los servicios de salud es la apuesta más importante que están desarrollando diferentes centros asistenciales en el país, lograr que el paciente y su familia se sientan más y mejor atendidos es todo un reto. Es así como el Hospital Infantil Universitario de San José cumpliendo con su promesa de valor “manos cálidas y confiables” renovó su unidad de oncología infantil convirtiéndola en un ambiente más agradable para los niños que atiende la institución.

El antiguo Hospital Lorencita Villegas de Santos fue rescatado en el año 2006 por la Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud (FUCS) y cuenta con 11 años de reapertura. Es conocido como el moderno Hospital Infantil Universitario de San José. La FUCS ha velado por su institución y es así como gracias a su aporte económico y al de Asociados y Vélez, tras dos meses de remodelación, esta ala oncológica hoy es un hecho.

Los niños tendrán un espacio más cómodo para ellos y sus acompañantes, en el que se sientan con un mejor estado de ánimo para afrontar sus procedimientos y recuperación. Es de resaltar que una quimioterapia puede tomar hasta seis u ocho horas diarias, lo cual genera un desgaste físico y mental que debe ser afrontado de la mejor manera.

Al respecto, la doctora Laima Didziulis, Directora del Hospital Infantil Universitario de San José, informó: “Trabajamos siempre en pro de aumentar la calidad en la atención de nuestros pacientes pediátricos. Hoy en día la enfermedad o la neoplasia

en niños está en crecimiento, por eso estamos manejando el área de oncología con un grupo de especialistas para fortalecernos; inclusive estamos desarrollando temas de prevención y talleres con los padres. La FUCS nos ha brindado una gran ayuda con el objetivo de lograr un ambiente cálido y agradable para pacientes que tienen una alta complejidad de su enfermedad y deben pasar bastante tiempo en este lugar”.

La inauguración de la unidad se llevó a cabo en abril de 2018 en las instalaciones del hospital. El Dr. Sergio Parra Duarte, rector de la FUCS, destacó la importancia de la humanización y



Unidad de Oncología Infantil - Antes.

INFORMACIÓN DEL ARTÍCULO

Historia del artículo:
Fecha recibido: 25 de junio de 2018
Fecha aceptado: 5 de julio de 2018

Autor para correspondencia:
Dra. María Victoria Vanegas
vanegas.v@gmail.com

DOI
<https://doi.org/10.31260/RepertMedCir.v27.n2.2018.178>

los procesos formativos de los profesionales de la salud. “Este es el escenario ideal para que aquellos que se forman al interior de un hospital universitario, vivan y entiendan la importancia del trato al paciente y su familia. Hemos hecho una inversión importante en nuestro hospital, tomando como referencia otros proyectos resultado de nuestras visitas internacionales. Esto nos permite fortalecer nuestra promesa de valor y lograr que los niños que nos visitan tengan un trato más cercano y una mejor recuperación”.

El ala de oncología atiende entre 8 y 14 pacientes al día, dependiendo de la duración de las quimioterapias, ya que un mismo paciente puede estar toda la semana o solo durante un día. “Calculamos que al año podríamos estar atendiendo unos 250 pacientes, que es diferente al número de actividades, eso hay

que tenerlo en cuenta, este concepto de humanización es un primer paso y la idea es implementarla en otras áreas”, puntualizó Didziulis.

El hospital maneja una política de humanización y acciones asociadas con entidades para complementar y fortalecer este plan, como la Fundación Doctora Clown. Así mismo en marzo recibió certificación de Fenalco por buenas prácticas en responsabilidad social. La FUCS y su programa de voluntariado también hacen actividades sociales en favor de los niños y existen propuestas de otras organizaciones a las que les gustaría contribuir, pero se están finiquitando detalles para poder iniciarlas, (Conoce el desarrollo de esta obra haciendo clic aquí: <https://goo.gl/GK1YvE>)



Unidad de Oncología Infantil - Ahora.

